

Un vicerrector de la UJI dimite por el acoso a su hija de un catedrático

Juan Luis Gómez acusa al profesor Juan Bisquert de supuesto maltrato psicológico

BEATRIZ AZNAR / Castellón

El vicerrector y catedrático de Derecho Procesal de la Universitat Jaume I de Castellón, Juan Luis Gómez Colomer, ha denunciado ante la Sindicatura de Greuges y la Unidad de Igualdad de la institución un supuesto caso de acoso laboral y maltrato psicológico a su hija por parte de otro docente. El catedrático de Derecho Procesal –el de mayor antigüedad en la universidad, considerado toda una institución dentro de la comunidad académica–, presentó ayer su dimisión para emprender «hasta el final» la «lucha» administrativa y, de considerarlo oportuno, jurídica, sin condicionamientos de su cargo.

Su hija –licenciada en Física por la Universitat de València, de 29 años de edad– estaba contratada en el

chos denunciados. Bisquert es también un reconocido científico dentro de la comunidad académica y prestigioso investigador en su área, según fuentes consultadas de toda solvencia.

El catedrático de Física Aplicada, en declaraciones a este rotativo, reconoció ayer que mantuvo el pasado 16 de diciembre una discusión con la hija del vicerrector; compañera de máster, «por motivos científicos» en la que había testigos, pero negó categóricamente «cualquier tipo de acoso laboral puntual ni continuado en el tiempo».

Bisquert mostró su sorpresa por lo sucedido, dado que, según explicó, ni el vicerrector ni su hija nunca hablaron personalmente con él sobre el asunto. Tan sólo recibió un correo

electrónico, según explicó a este rotativo, en el que Gómez Colomer le exponía el caso y que fue respondido con un «apoyo total de mi grupo de trabajo». «Somos un grupo de alto rendimiento académico que trabajamos bajo mucha presión, pero de ahí al acoso laboral, no lo puedo entender», afirmó ayer a este diario.

Sin embargo, la versión del vicerrector es diametralmente opuesta a la del catedrático. Juan Luis Gómez Colomer aseguró ayer, en declaraciones a este diario, que su hija ha sufrido «un año de humillaciones y vejaciones» y aseguró que «voy a hacer se haga Justicia, caiga quien caiga». Según explicó, la mujer estaba muy ilusionada con su trabajo en el máster y ha sufrido «una humillación bestial». «Es un hombre que exige demasiado y que llegó al maltrato psicológico con mi hija», afirmó el vicerrector.



Gómez Colomer. / E.T.



Bisquert. / E.M.

máster que el supuesto acosador comparte en la UJI, y está de baja laboral «presumiblemente de larga duración» desde el pasado diciembre como consecuencia del maltrato recibido, según explicó el vicerrector Gómez Colomer.

Según confirmaron fuentes de la UJI, la denuncia recae sobre el catedrático de Física Aplicada, Juan Bisquert, quien, en declaraciones a EL MUNDO, negó las acusaciones y mostró su estupefacción por los he-



El presidente de la Diputación de Valencia, Alfonso Rus, sostiene un robot 'moro' ayer en Fitur. / EL MUNDO

El Consell esconde los grandes eventos en un Fitur de crisis

Los 'stands' son puro sol y playa y no aparece el aeropuerto de Castellón

AMPARO GARCIA / Madrid

Ni un gran scaléxtric para promocionar la Fórmula 1, ni el propio David Ferrer dando clases de tenis para anunciar el Open 500, ni ningún fasto a los que acostumbraba la Generalitat en la Feria Internacional de Turismo (Fitur), que se inauguró ayer en Madrid. Expositores llanos, en los que se vende lo básico: la Ciudad de las Artes y las Ciencias, las Fallas, las playas, el circuito de Cheste y de refilón, sin darle apenas importancia, el Gran Premio de Fórmula 1 de Valencia. El aeropuerto de Castellón, ni asoma.

Dicen que la crisis agudiza el ingenio, pero este año en el caso de la Administración autonómica parece que toda la agudeza mental se ha centrado en el ahorro. Nada que pueda recordar a aquellos años en los que Orange Market, la rama valenciana del caso Gürtel, montaba fastuosos expositores en la feria de turismo. De hecho, solo se ofrecen folletos con los principales atractivos turísticos (sol y playa, Fallas, golf o Bioparc de Valencia) pero no se regalan ni caramelos.

El principal atractivo que ofrecen los expositores montados bajo la marca de Comunidad Valencia es el *show-cooking*, un espacio en el que se enseña a cocinar los productos gastronómicos más populares como la *fiduà* o la paella. La política de grandes eventos está totalmente desaparecida. También el aeropuerto de Castellón, que ha desaparecido de la oferta turística de la provincia. La entrada al pabellón número 5 de Ifema desprende el aroma a crisis que, una vez dentro, impregna todo el recinto acotado para la oferta turística de la Comunidad. Todos los expositores se han reducido, muchos municipios ni siquiera han

venido y los que están lo han hecho amparados bajo el paraguas de sus respectivas diputaciones. Sólo Benidorm, Gandía o Xàbia se han atrevido a venir por libre.

El único que dio un toque distinto fue la Diputación de Valen-

PROYECTO

De Gandía a Ibiza en barco

El alcalde de Gandía, Arturo Torró, anunció ayer en Fitur la firma de un protocolo de intenciones con Transmediterránea para conectar la capital de la Safor con Ibiza. Así, sería la puerta «más rápida entre Madrid y las Baleares», explicó. El equipo de Gobierno 'popular' quiso seguir apostando por sus playas para vender la oferta turística gandiense y puso en valor las conexiones que tiene la localidad. Por tren con AVE, por autopista y, si el pacto anunciado ayer que de momento está en una fase muy inicial sale adelante, por barco.

El equipo del presidente de la institución provincial Alfonso Rus sí que buscó una fórmula para atraer miradas y, al menos en la presentación de ayer, del día de la provincia en la Feria, lo consiguió. Una *fila* con siete robots vestidos con chilaba bailó al son de una marcha mora dirigida por un cabo de escuadra, también un «humanoide».

El expositor de la Diputación también ha reducido espacio, un 43,5% (los 700 metros cuadrados que tenía en 2011 se han quedado en 400) pero los 25 municipios que han venido han mantenido la línea de otros años. Nada de grandes derroches pero todavía se ofrece un vaso de horchata, de vi-

no o de cócteles de naranja para vender el producto valenciano. Y, de nuevo, todos llegaron con sus paquetes turísticos cerrados como ordenó Rus en anteriores ocasiones para poder vender escapadas de fin de semana a precios económicos. En la rueda de prensa, el presidente provincial admitió que la situación es complicada, pero se negó a hablar de crisis, porque «en la provincia de Valencia no la hay».

Se atrevió a dar una directriz para atraer visitantes: conquistarles por el estómago. A su juicio, «si un monumento es bonito pero la gente no come bien, no vuelven».

En el escarapate de la Generalitat no hay un expositor específico del aeropuerto de Castellón por primera vez desde hace una década, pese a que el listado oficial de expositores de Fitur todavía incluía a Aerocas como empresa participante. Ayer, Carlos Fabra se jactó de que ha tenido ofertas para gestionar, pero también para comprar las instalaciones que, dijo, valen una «fortuna».

Los 12 colectivos sanitarios con 40.000 profesionales se unen contra los recortes

Valencia

La Junta Directiva de Unión Sanitaria Valenciana, que representa a los colegios profesionales de los doce colectivos sanitarios: enfermeros, médicos, farmacéuticos, veterinarios, fisioterapeutas, odontólogos, podólogos, psicólogos, ópticos, logopedas y dietistas, con 40.000 profesionales, mantuvo el martes por la noche una reunión para manifestar su rechazo a los recortes económicos y el cambio

en las condiciones laborales de los profesionales de la salud.

Los representantes sanitarios advirtieron de que «se va a destrozarse el estado de bienestar que nos ha costado tantos años de conseguir, ni se puede recortar el derecho a la salud de los ciudadanos, que está recogido en la Constitución». Los presidentes y decanos han solicitado una reunión para la próxima semana con el presidente Fabra para exponer su situación.

INVERSORES

Nave industrial,
5 minutos Santiago,
1100 nave + 550 terreno,
equipada, opción maquinaria,
vehículos industriales,
☎ 657849157